

Anfrage Nr. 0044/2010/FZ

**Anfrage von: Stadträtin Deckwart-Boller und  
Stadtrat Diefenbacher**

**Anfragedatum: 27.09.2010**

**Beschlusslauf**

Letzte Aktualisierung: 05. Oktober 2010

**Betreff:**

**Verfahren gegen die Ausländerbehörde der  
Stadt Heidelberg**

Schriftliche Frage:

Wir bitten um Mitteilung, wie viele aufenthaltsrechtliche Verfahren gegen die Ausländerbehörde Heidelberg im laufenden Jahr vor dem Verwaltungsgericht Karlsruhe anhängig sind.

In wie vielen Verfahren wurde der Ausländerbehörde Recht zugesprochen, wie viele Verfahren wurden verloren, wie viele Vergleiche wurden erzielt?

Antwort:

Elf ausländerrechtliche Verfahren mussten im Jahr 2010 dem Verwaltungsgericht Karlsruhe zur Entscheidung vorgelegt werden.

In acht ausländerrechtlichen Verfahren hat die Stadt Heidelberg obsiegt.

Drei ausländerrechtliche Verfahren sind dort noch anhängig.

## **Sitzung des Gemeinderates vom 30.09.2010**

**Ergebnis:** behandelt